



PRESSE-INFORMATION

Besucherrekord beim Mazda MX-5 Treffen in Augsburg

- Rund 350 Roadster aus allen vier Modellgenerationen im Mazda Classic – Automobilmuseum Frey
- Über 500 Besucher verschiedenster Nationalitäten
- Bestes Sommerwetter und buntes Rahmenprogramm am 29. Juni 2024

Leverkusen, 4. Juli 2024: Rekordbesucherzahl im Mazda Classic Museum: Zum alljährlichen Mazda MX-5 Treffen im Mazda Classic – Automobil Museum Frey versammelten sich Ende Juni rund 350 Roadster aus allen vier Modellgenerationen in Augsburg.

Das Mazda Classic – Automobil Museum Frey ist aus einer der weltweit größten privaten Mazda Sammlungen entstanden und befindet sich mitten in der Augsburger Innenstadt (Wertachstraße 29b, 86153 Augsburg). Das Mazda MX-5 Treffen zählt zu den Highlights im Kalender, das die Museumsbetreiber dieses Jahr gemeinsam mit dem Mazda Tuning-Spezialisten SPS Motorsport und den MX-5 Freunden Augsburg organisierten.

Beim diesjährigen Treffen kamen über 500 Besucher nach Augsburg, darunter auch Gäste aus Österreich, der Schweiz, Luxemburg, Spanien, Italien, Mexiko und den USA. Die Fahrzeugpalette war dabei nicht weniger vielfältig – unter den rund 350 auf dem Museumsgelände ausgestellten Fahrzeugen befand sich vom Serienfahrzeug bis zum selbstumgebauten Exoten ein buntes Aufgebot, das die einzigartige Historie des Mazda MX-5 widerspiegelte.

Der Mazda MX-5 feiert in diesem Jahr sein 35-jähriges Jubiläum und hat sich über vier Modellgenerationen zum weltweit erfolgreichsten offenen Zweisitzer und zu einer echten Mazda Markenkone entwickelt. Die in diesem Jahr vorgestellte überarbeitete vierte Generation des Mazda MX-5 wird auch weiterhin als Roadster mit Stoffverdeck und als RF mit festem Klappdach angeboten. Zur Wahl stehen zwei drehfreudige Skyactiv-G Vierzylinder-Saugbenziner mit 1,5 und 2,0 Liter Hubraum. Sie leisten 97 kW/132 PS (Energieverbrauch kombiniert 6,2 l/100 km, CO₂-Emission 140 g/km, CO₂-Klasse E) beziehungsweise 135 kW/184 PS (Energieverbrauch kombiniert 6,8-7,6 l/100 km, CO₂-Emission 153-171 g/km, CO₂-Klasse E-F) und sorgen in Kombination mit einem tiefen Fahrzeugschwerpunkt sowie einer perfekten Gewichtsverteilung für puren Fahrspaß und ein einzigartiges Handling, das dem Roadster seit jeher eine riesige Fangemeinde beschert.

Mit dem ersten Mazda RX-7 Treffen findet am 27. Juli 2024 ein weiteres Highlight im Mazda Classic – Automobil Museum Frey statt. Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung folgen in Kürze.

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:

Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation

+49 (0)2173 - 943 303

cvoelzke@mazda.de



PRESSE-INFORMATION

für Kundenanfragen:
Mazda Kundeninformationszentrum
+49 (0)2173 - 943 121
[Zum Kontaktformular](#)